
Datum: 02.10.2017 
Uhrzeit: 1000 Uhr – 1035 Uhr 

TOP 0: Begrüßung 
Frau Kees-Schuto begrüßt die neuen Mitglieder des Boni-Treffs. Den 
Kindern wird erklärt, welche Aufgaben die Vertreter im Boni-Treff 
haben. Heute sollen Ideen und Wünsche der Kinder für das gemeinsame 
Arbeitsvorhaben im neuen Schuljahr gesammelt werden. 
 

Top 1: Vorstellung der neuen Mitglieder 
Frau Maaßen und Frau Prüfer stellen sich den Kindern vor. Anschließend 
findet eine Vorstellungsrunde statt, in der sich die Vertreter aus allen 
Klassenstufen vorstellen. 
 
 

Top 2: Ausblick auf das neue Schuljahr 
Bereits vorab wurden Vorschläge und Wünsche der Schülerinnen und 
Schüler zur Verbesserung des Schullebens gesammelt. Folgende Ideen zur 
Weiterarbeit wurden geäußert: 
• Fußballtore 
• neue Spielgeräte für die Turnhalle/Spielhaus 
• Basketballkörbe 
• Müllbeseitigung auf dem Schulhof 
• neue AGs, mehr AG-Angebote (z.B. Werken oder Schulgarten-AG) 
• Trampolin auf dem Schulhof 
• Kletterwand, Rutsche 
• Streit in den Pausen 
• das OGS-Gelände für die Pausen öffnen 
• Sauberkeit auf den Toiletten 
• Schulhofgestaltung (z.B. Klettergerüst anmalen, Fahrradkeller bunt 
gestalten, Parkour auf dem Schulhof) 
• gesundes Frühstück (1x im Monat) oder eine gesunde Woche 
(Projektarbeit) 
• Fluraufsicht 
Einige der angebrachten Punkte werden diskutiert. Frau Kees-Schuto 
erklärt, dass das Thema Fluraufsicht nicht weiter ein Besprechungspunkt 
des Boni-Treffs sein wird. Dieser Punkt war bereits Thema im letzten 

Protokoll des Boni -Treffs 

 
 



Schuljahr. Wenn sich alle Kinder in der Schule an die Regel: „Langsam, 
leise, liebevoll!“	 halten, ist keine Fluraufsicht nötig. Frau Kees-Schuto 
bittet die Vertreter des Boni-Treffs diese Regel in den Klassen erneut 
zu wiederholen und die Kinder daran zu erinnern, wie man sich im 
Schulgebäude verhält. 
Des Weiteren wird im Frühjahr wieder Geld zur Verfügung stehen, 
sodass neue Spielgeräte angeschafft werden können. Auch dieses Thema 
wird erst im Frühjahr bearbeitet. 
 

Bei der nächsten Boni-Treff-Sitzung wird über die Themen 
abgestimmt, an denen gemeinsam gearbeitet werden soll. 
 
Zum Abschluss werden Fotos von den Mitgliedern für die Boni-Wand 
gemacht. 
 
 
 


